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	Intitulé de l’étude :
	Effets de rejets hospitaliers sur l’Isle au niveau de Périgueux
Projet MEDEAU

	Résumé (FR) :

Cette étude s’inscrit dans un programme national de 4 ans, piloté par l’ANSES et intitulé « Les médicaments psychotropes en milieu aquatique. Quels effets sur les écosystèmes aquatiques ? Quelles implications au niveau sociétal ? » 

L’objectif global de cette étude est de permettre une vision étendue des effets des rejets d’effluents d’un hôpital psychiatrique sur le milieu naturel (Isle) en associant des études sur les individus appartenant à différents niveaux trophiques et des études directement sur les communautés de macro invertébrés benthiques de ces cours d’eau. Elle permet aussi de mieux appréhender les risques liés à la présence de substances médicamenteuses dans les cours d’eau dans le but d’optimiser la gestion des rejets à travers l’amélioration des traitements des eaux usées. Afin d’évaluer la perception de la société (gestionnaires et population) vis-à-vis de cette nouvelle préoccupation et des contraintes engendrées par la DCE quant à l’atteinte du bon état écologique des cours d’eau d’ici 2015, cette étude à dominante chimie et écotoxicologie présente la particularité de mettre en œuvre un volet sociétal.
	Résumé (EN) :
This study is part of a national program for four years, driven by the National Safety Agency
the Food, Environmental and Occupational (ANSES) entitled "Psychotropic drugs in the aquatic environment. What effects on aquatic ecosystems? What implications at the societal level? "
The overall objective of this study is to provide a comprehensive view of the effects of effluent discharge from a psychiatric hospital on the natural environment (Isle river) by combining studies of individuals belonging to different trophic levels and studies directly on benthic macroinvertebrate communities of these streams. It also provides insight into the risks associated with the presence of drugs in streams in order to optimize the management of waste through improved wastewater treatment. To assess the perception of the company (managers and population) with respect to this new concern and stresses generated by the DCE in achieving good ecological status of rivers by 2015, this study dominant chemistry and ecotoxicology has the particularity of implementing a social component.
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	Référencement géographique :

· référentiel administratif INSEE (commune, département, région)

· référentiels eaux (BDCARTHAGE, BDRHF, DCE)

	Périgueux, Dordogne

Isle

	N° d’identification (éventuellement attribué par le producteur de l’étude) :
	

	N° du dossier d’aide :

	310 81 0002


	Ou référence du marché :

	

	Cote documentaire (affectée par le service documentation) :

	O AG 32334

	Etude commandée par (maître d’ouvrage) :

	

	Etude réalisée par (maître d’œuvre) :

	laboratoire GEODE – UMR 5602 – Université de Toulouse

	Contact technique pour cette étude (coordonnées : nom, prénom, tél., courriel) :
	REBILLARD, jean-pierre,05 61 36 37 38, jean-pierre.rebillard@eau-adour-garonne.fr

	Organisme diffuseur de la notice bibliographique (base documentaire) :
 
	Agence de l’eau Adour-Garonne
Service de documentation

90, rue du Férétra

31078 TOULOUSE CEDEX 4

Tél : 05 61 36 37 28
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